

Egipto apunta a un atentado como causa de la caída del avión

El aparato de EgyptAir, que cubría la ruta entre París y El Cairo con 66 personas a bordo, giró bruscamente antes de estrellarse en el Mediterráneo

G. CAÑAS / R. GONZÁLEZ
París / Túnez

Un Airbus A320 de la compañía EgyptAir que cubría la ruta París-El Cairo con 66 personas a bordo se estrelló ayer en el Mediterráneo. Aunque todas las hipótesis están abiertas, el ministro egipcio de Aviación Civil reconoció que la opción de un "ataque terrorista" resulta la "más probable". Francia y Egipto han abierto sendas



investigaciones sobre el siniestro. Las autoridades francesas están analizando todas las circunstancias que rodearon el despegue del aparato del aeropuerto Charles

La logística de la yihad europea pasa por Turquía y Bélgica P4

de Gaulle. Poco antes de desaparecer, pasadas las 2.30, el avión efectuó unos movimientos bruscos: giró 90 grados a la izquierda y luego 360 a la derecha, mientras se precipitaba al mar desde unos 11.000 metros de altura, según confirmó el Ministerio de Defensa griego. El jefe de Seguridad Aérea heleno negó que unos restos hallados correspondan al aparato. PÁGINAS 3 Y 4

Exmilitares leales a Chávez se desmarcan de Maduro

Zapatero dice que el régimen y la oposición "aceptan dialogar"

A. MEZA, Caracas
Jefes militares leales al expresidente Hugo Chávez ya retirados se están desmarcando de la gestión de Nicolás Maduro. El último en hacerlo ha sido el mayor general Clíver Alcalá Cordones, quien ha afirmado que Maduro "ha administrado muy mal el legado de Chávez" y se ha mostrado partidario de un referéndum para revocarlo. El expresidente español José Luis Rodríguez Zapatero aseguró ayer en Caracas que Gobierno y oposición "han aceptado iniciar un diálogo nacional". PÁGINA 5

Macri vetará hoy la polémica ley antidespidos aprobada por el Congreso

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
La oposición argentina aprobó ayer la ley antidespidos, que duplica el coste de echar a un trabajador y a la que Mauricio Macri se opone, con 147 votos a favor, tres en contra y 88 abstenciones oficialistas que disimularon así la derrota. El presidente la vetará hoy, pero el resultado es un recordatorio al Gobierno de que tiene minoría en el Congreso. PÁGINA 6

ADEMÁS

Puerto Rico halla una salida a su deuda

Demócratas y republicanos de EE UU han logrado un acuerdo para que Puerto Rico pueda reestructurar su deuda. P8

Cae el dirigente fujimorista investigado por lavado



La feria argentina arteBA celebra su 25 aniversario

Recreación del gol más misterioso de Di Stéfano



LOS SECRETOS DE TEOTIHUACÁN. Arqueólogos del Instituto de Antropología mexicano han encontrado a los pies de la pirámide de la Luna cinco piedras de jade, puertas del inframundo para los teotihuacanos. En la imagen, turistas sentados en la pirámide. / SAÚL RUIZ PÁGINA 29

Disney abrirá un parque en Shanghái tras cinco años de trabajo y 5.000 millones

Mickey estrenará casa en China

ZIGOR ALDAMA, Shanghái
Cinco años de trabajo y 34.000 millones de yuanes (más de 5.191 millones de dólares) han sido el coste del primer parque Disney de la China continental, que abrirá sus puertas el 16 de junio en Shanghái, con una extensión de 3,9 kilómetros cuadrados.

En los 23 días de prueba que ha estado abierto el parque,

960.000 personas visitaron sus instalaciones. Esta experiencia ha revelado cuatro problemas: las aglomeraciones de tráfico, una seguridad deficiente, una atención al público que deja mucho que desear y una inadecuada gestión de multitudes. Retos nada nimios para un parque que pretende vender 17 millones de entradas anuales. PÁGINA 37



La feria argentina arteBA celebra su 25 aniversario

Recreación del gol más misterioso de Di Stéfano